

Ressort: Finanzen

## Milchbauern bekommen höchsten Preis seit mehr als fünf Jahren

Berlin, 21.08.2013, 18:12 Uhr

**GDN** - Der Erzeugerpreis für Milch ist auf den höchsten Stand seit fünfeinhalb Jahren gestiegen. Dies meldet die "Frankfurter Allgemeine Zeitung" unter Berufung auf aktualisierte Monatsdaten der Bundesanstalt für Landwirtschaft und Ernährung für Juni.

Demnach erhielten die Bauern 36,51 Cent für ein Kilo Milch. Dies seien rund 20 Prozent mehr als im Vorjahr und annähernd so viel, wie heftig protestierende Landwirte vor einigen Jahren gefordert hatten. In der Milchkrise der Jahre 2008 und 2009 war der Preis auf weniger als 22 Cent je Liter gefallen. Als Hauptgrund für das Preishoch gilt dem Bericht zufolge, dass Milchprodukte wie Käse und Milchpulver zunehmend ins Ausland verkauft werden.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20128/milchbauern-bekommen-hoechsten-preis-seit-mehr-als-fuenf-jahren.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619